



Portes Ouvertes
Au service des **chrétiens** persécutés

Mot d'introduction

Cher Monsieur le pasteur, responsable d'église, chers amis,

« Arrêtez, et sachez que je suis Dieu » est un passage du Psaume 46 qui nous a beaucoup parlé cette année dans le contexte particulier de la pandémie du Covid-19. Ce verset nous rassure mais il a aussi un caractère un peu exigeant car il nous force à examiner nos vies et nos priorités devant Dieu. Parfois, nous sommes obligés d'arrêter nos activités, à la suite d'une maladie par exemple. Parfois nous devrions nous forcer à les arrêter nous-mêmes. Pourquoi s'arrêter ? Pour mieux connaître le cœur de notre Père et grandir dans la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ. Il nous aime mais nous demande aussi de nous rendre humbles devant sa souveraineté. Il veut que nous vivions, par son Esprit, non seulement pour Lui mais surtout avec Lui.

L'Église persécutée a un message particulier à nous apporter sur ce sujet car elle est durement et continuellement opprimée. Plus de 260 millions de chrétiens dans le monde (1 chrétien sur 8) est gravement persécuté pour sa foi en Jésus. **L'Église persécutée nous enseigne à ralentir le pas et à marcher au rythme de Dieu.** Elle n'a pas d'autre choix, elle est forcée de le faire. Pour autant, cette église est sel et lumière (Matthieu 5). **C'est une Église victorieuse malgré la persécution** car elle joue, depuis toujours, un rôle vital dans la proclamation de l'Évangile qui lui a été confié.

Cette année, pour le **Dimanche de l'Église Persécutée**, nous voulons nous rappeler cette injonction à nous arrêter pour approfondir notre relation personnelle avec Dieu. Il veut que nous sachions qu'Il nous a donné le salut et le privilège d'être ses enfants, d'être cohéritiers de Jésus (Romains 8.17). C'est le message de la Bonne Nouvelle qui continue à transformer les cœurs endurcis partout dans le monde.

Dans ce pack, vous trouverez des exemples venant de l'Église persécutée adaptés aux différents groupes d'âge de votre église. Des activités aideront les jeunes et les enfants à comprendre comment vivent les chrétiens dans ces pays. Peut-être serons-nous nous-mêmes poussés à nous arrêter pour aller plus loin avec Dieu ? Notre prière est que Dieu vous touche d'une façon spéciale, lors de ce Dimanche de l'Église Persécutée qui est suivi par des milliers d'églises autour du monde.

Bien fraternellement,



Patrick Victor

Patrick Victor
Directeur de Portes Ouvertes France et Belgique